
９月２５日（月）に当校で新発田地域振興局長と学生 4名による座談会が開催されました。 

  今後の新発田についてや、若者が新発田地域に住み続けるにはどうしたらよいか意見交換を行いました。 

  また、学生は総合制作の取り組みについて説明していました！ 

新発田地域振興局の皆様におかれましては、学生への貴重な機会をいただきありがとうございました！ 

 

 

 

 

   

 

   

  

 

 

 

                          

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新発田を良く 

するために 

意見を発言！ 

総合制作の 

製作物を 

説明！ 


